

Cette maladie bénigne attaque spécialement les enfants de cinq à quinze ans. La contagion se produit par contact direct et se répand avec rapidité. Une première attaque confère généralement l'immunité.

L'isolement du malade doit durer de vingt à trente-cinq jours

VARICELLE

La *varicelle* est une fièvre éruptive souvent prise pour une variole légère. Elle est cependant absolument distincte de la variole. Les enfants de deux à sept ans y sont particulièrement sujets ; les cas sont rares chez ceux qui ont passé dix ans. La varicelle est contagieuse surtout au début et se fait par contact direct.

Les enfants atteints de varicelle et les enfants qui vivent avec eux dans la même maison doivent être exclus des écoles pendant une période de quinze à vingt-cinq jours.

Que faut-il faire en cas de maladies contagieuses ?

Il faut appeler le médecin dès le début de la maladie. Le malade doit être isolé dans une chambre exposée au soleil et facile à aérer. Seule la personne qui prend soin du malade doit entrer dans la chambre après avoir recouvert ses vêtements d'un couvre-habit de coton qui se lave facilement.

Tout ce qui sert au malade doit être désinfecté avant d'être sorti de la chambre.

De plus, il faut toujours prendre les précautions suivantes : 1° ne visiter jamais une famille où il y a une maladie contagieuse, surtout il ne faut pas y amener d'enfants ; 2° ne laisser jamais entrer un visiteur quand il y a une maladie contagieuse dans la maison ; 3° aucun enfant demeurant dans une maison où il y a une maladie contagieuse ne doit aller à l'école ; 4° quand il y a une affiche de maladie contagieuse à la porte d'une maison, les habitants de cette maison ne doivent pas fréquenter les églises, les magasins ou autres endroits ouverts au public.